

Wir sind seit 120 Jahren das besondere Möbelhaus



Premium-Service in Ihrer Nähe

Wir sind weiterhin Ihr zuverlässiger Partner für Qualitätsmöbel in allen Bereichen. Wohnmöbel, Polstermöbel, Schlafzimmer, Esszimmer aus unserer Ausstellung sofort lieferbar. Besuchen Sie auch unsere Küchenausstellung auf 2 Etagen.

Möbel- und Einrichtungshaus • Küchenstudio

PHILIPPI

Ottweiler • Martin-Luther-Straße 1-5-7 • ☎ (0 68 24) 21 53

Jetzt ist eigentlich - bis auf kleine Restarbeiten - alles fertig. Der Verein kann stolz auf die geleistete Arbeit, seinen Anbau und auf die ehrenamtlichen Helfer sein. Jürgen Biehl dankte nochmal allen fleißigen Akteuren und wünschte weiterhin gute Zusammenarbeit zum Wohle des

Sportnachrichten

Fußball

TuS Fürth

TuS Fürth I & II - FC Niederkirchen I & II

Beide Spiele am vergangenen Samstag wurden in Abstimmung mit uns durch den FC Niederkirchen abgesagt bzw. verlegt. Bisher sollen die Spiele nachgeholt werden.

Aufgrund der aktuellen Corona-Entwicklung bitten wir Euch, informiert euch kurzfristig ob die Spiele stattfinden (bspw. auf unserer Facebookseite oder FuPa).

Vorschau

Dieses Wochenende stehen am Sonntag die Auswärtsspiele in Bliesen an. Die Zweite startet um 12:30 Uhr, die Erste um 16:00 Uhr. Auch für diese Spiele gilt, schaut im Vorfeld ob es kurzfristige Änderungen gibt.

Tischfußball

OTC Ottweiler

OTC 2 bleibt ungeschlagen und Tabellenführer

Am vergangenen Freitag war beim 9. Spieltag der STFV Landesliga Pro lediglich das Team rund um die Senioren, OTC 3, für die Residenzstädter am Start. Im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum hieß der Gegner TFC Hülzweiler/Saarwellingen 2. Es entwickelte sich ein äußerst spannendes Spiel, in dem die Ottweiler Truppe nach den Anfangsdoppeln (Lawall/Peter und Cornelius/Cornelius) mit 6:2 in Führung lag. Die beiden Einzel (Reimann und Kuc) endeten 2:6 zum Halbzeitstand von 8:8. Unentschieden ging es mit Cornelius/Cornelius und Reimann/Kuc in den Doppeln 3 und 4 weiter bevor das Schlussspiel Lawall/Peter die Entscheidung zu Gunsten des OTC-Teams mit 4 hart umkämpften Punkten zum Endstand von 16:12 sicher stellte.

OTC 2 schwächelt gegen Ludweiler

Samstags, am 10. Spieltag, startete der Tabellenführer OTC 2 zuerst gegen den TFC St. Wendel 4 als klarer Favorit. Carsten Sahner, Alexander Becker, Frédéric Lux, David Sturmer, Manfred Lang und René Kurtz wurden dieser Rolle ohne Satzverlust gerecht, 28:0. Im anschließenden 2. Match wollten die Seniorenbundesligisten vom TFC Ludweiler 2 dem Klassenprimus ein Bein stellen. David Sturmer/Stephan Peter und Marco Kuc/Silas Reimann brachten den Favoriten mit klarem 8:0 in Front. In Einzel 1 musste René Kurtz sich seinem Gegenüber allerdings mit 0:4 geschlagen geben. Auch Frédéric Lux kam über ein Unentschieden nicht hinaus. Dennoch lagen der Favorit mit 10:6 vorne. An Doppel 3 hielten Kurtz/Lux mit 2:2 den Vorsprung. In Doppel 4 ging es dann in beiden Sätzen ständig heiß her. Immer wieder wechselte die Führung. Letztlich hatten die Ottweiler allerdings zwei Mal mit 7:8 das Nachsehen, wodurch Ludweiler zum 12:12 ausgleichen konnte. Kuc/Reimann starteten konzentriert und spielten den ersten Satz 5:3 konsequent nach Hause. Die Routiniers aus dem Warnt kämpften sich aber wieder ins Match und drehten den Spies im 2. Satz um. So stand am Ende mit dem 14:14 ein weiterer Punktverlust des Spitzenreiters fest.

Dachs „beißt“ und führt OTC 4 zur Überraschung

Sowohl Sinja Petrizik/Katrin Schmitt, Anja Lempas/Elke Heinz-Thiry in den Anfangsdoppeln als auch Alexander Becker im ersten Einzel spielten jeweils unentschieden. Vor dem 2. Einzel stand es somit 6:6. Hier war dann das jüngste Ottweiler Nachwuchstalent, Felix Dachs,

am Start. Seinem favorisierten Gegenüber, der 2019 die Juniorenbundesliga mit gewonnen hatte, zeigte er gleich im ersten Satz mit 5:3, dass er sich von Namen nicht beeindrucken lässt.

Dass auch sein Nervenkostüm stresserprobt ist, demonstrierte er mit einem 8:7 Erfolg in Satz 2. Die überraschende Führung bauten Lempas/Heinz-Thiry in Doppel 3 mit weiteren 4 Punkten zum 14:6 aus. Becker/Dachs an Doppel 4 gaben zwar den ersten Satz deutlich ab, machten mit 5:3 im 2. Satz den Sieg aber perfekt. Die Niederlage von Petrizik/Schmitt im Schlussspiel war bedeutungslos.



DTFB sagt Bundesligen ab

Die diesjährigen Bundesligen der Damen, Herren und auch der Senioren, die alle im Saarland stattfinden sollten, in Folge des Pandemie-Geschehens vom DTFB kurzfristig abgesagt wurden. Bleibt zu hoffen, dass die Entwicklung der Zahlen im Saarland die Durchführung der restlichen Leistungsliga-Saison im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum erlaubt.

Tanzsport

Linedance im TSC

Hast du Spaß am Tanzen, aber **keinen Tanzpartner?**

Dann komm zu uns und **lerne Line Dance.**

Beim Line Dance tanzt man in der Gruppe nebeneinander, in sogenannten Lines.

Es gibt feste Choreographien zu jedem Tanz, von einfach, bis nicht ganz so einfach.

Sätze wie: „Können wir den noch mal machen“

„Super, den Schritt habe ich schon mal gesehen „oder

„Ich glaub, da war ich im Urlaub „

gehören ebenso zum Training, wie Humor und miteinander lachen können.

In unserer Anfängergruppe lernst du, unter Anleitung unserer ausgebildeten Trainer, erst die saubere Schritt Technik und dann geht's auch schon los mit toller Musik und jeder Menge Spaß. Werde Mitglied unserer tollen Gruppe und tanze mit uns **in LINE.**

Anfänger: Mittwochs von 18:00-19:00 Uhr

Fortgeschrittene: Mittwochs von 19:00-20:30 Uhr

Montags von 17:30-19:00 Uhr

Wo: TSC Residenz, Seminarstrasse 65, in Ottweiler.

Wir freuen uns auf Dein Kommen, und laden Dich zu einer kostenlosen Schnupperstunde ein.